



## LUNDI : Journée à Aix-la-Chapelle (Aachen)

publié le 27/03/2017

Nous avons passé la journée à découvrir la ville de Charlemagne.

Visites guidées en allemand et en français.

Quartier libre pour une partie de l'après-midi.

Grand soleil.

Dans le bus, de nombreux échanges franco-allemands, preuves que le courant passe bien entre ces jeunes européens !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**